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VERBALE N.  168  della seduta del 10 Settembre  2020                  Approvato in data 11/09/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot .  089/2017-2022 del 29/08/2020; Prot. N. 106/2017-2022 del 05 

Settembre 2020 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  09:45 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

SOSPENSI

ONE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:45 10:20 10:55 11:30   

Cancilla               Roberta 

 
P 09:45 10:20 10:55 11:30   

Di Pisa                   Carlo P 09:45 10:20 ______ ______   

Orlando                  Caterina 

 
P 09:57 10:20 10:55 11:09   

Randazzo              Antonino          

 
P 09:45 10:20 11:01 11:30   

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno dieci del mese di Settembre, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  prot. 089/2017-2022  del 29/08/2020 ed allegato O.d.G., e 

O.d.G. suppletivo prot. 106/2017-2022 del 05 Settembre 2020, si riunisce la IV  

Commissione Consiliare Permanente, per l’esame dei punti posti all’ordine del 

giorno della convocazione  precedentemente citata e suppletivi O.d.G.. 

  

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:45 , prima convocazione, il Presidente  Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, risultano  

presenti i Cons.ri  Roberta Cancilla, Carlo Di Pisa, Antonino Randazzo e 

Giovanni Inzerillo presenti all’appello 4 su 5. 

 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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Essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni Inzerillo  

dichiara aperta la seduta. 

 

I Cons.ri esprimono il consenso alla registrazione e pubblicazione. 

 

Il Presidente ricorda che alle ore 10:15 la Commissione si collegherà con il 

Consiglio della VII Circoscrizione per discutere sugli argomenti di competenza 

della Commissione Consiliare. 

 

Il Presidente comunica che è arrivata in Commissione una nota del Dr. Luigi 

Galatioto su gli inconvenienti igienicosanitario di Via Tito a Segno e ne dà lettura. 

 

Alle ore 09:57 si collega la Cons.ra Caterina Orlando che esprime il consenso alla 

registrazione. 

 

Dopo lettura e discussione la Commissione si determina di sentire l’Ass. 

Prestigiacomo e il Capo area Dr. Di Bartolomeo su progetto di demolizione del 

rudere di proprietà comunale e se esiste un progetto di modifica della conduttura 

dinamica comunale per eliminare gli inconvenienti igienico-sanitari. 

 

Il Presidente alle ore 10:20 sospende la seduta per dieci minuti per consentire di 

collegarsi e partecipare al Consiglio di Circoscrizione della VII.  

 

Alle ore 10:55 il Presidente Inzerillo,riapre la seduta con la presenza dei Cons.ri 

Orlando, Cancilla e Inzerillo. 

 

Il Presidente Fiore ringrazia il Presidente Inzerillo e la Commissione per avere 

accettato di partecipare a questa seduta di Consiglio di Circoscrizione e invita la 

Commissione di riferire in Consiglio  la situazione del Cimitero dei Rotoli e dei 

Cimiteri Cittadini; Raccolta rifiuti legata all’aumento dei contagi covid-19; 

Agenzia sociale della casa ha attivato un numero verde per far conoscere le 

misure intraprese sul contrasto al covid-19. 

 

Il Cons. Cusimano chiede i dati del cimitero dei Rotoli, numero dei bare in attesa 

di sepoltura, condizioni igienico sanitarie del cimitero e soluzioni che 

l’amministrazione a posto in essere per risolvere i problemi. 

 

Il Presidente ringrazia il Presidente Fiore ed i Consiglieri di potere partecipare a 

questa seduta di circoscrizione. 

 

La Commissione ha avuto molti anzi moltissimi incontri con i Dirigenti dei Servizi 

Cimiteriali e con gli Assessori che si sono susseguiti. 

 

Si collega il Cons. Antonino Randazzo alle ore 11:01. 

 

Nell’ultimo incontro e sopralluogo nel Cimitero dei rotoli si è riscontrato che il 
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numero delle bare in deposito non è diminuito ma nemmeno, fortunatamente, 

aumentato, poiché nonostante le ordinanze emesse per accelerare le sepolture, 

vengono effettuate circa dieci tumulazioni al giorno ma giornalmente entrano, 

mediamente, dieci salme. 

 

Nei giorni 25 e 26 agosto u.s. l’amministrazione ha incontrato delle imprese che si 

occupano della costruzione dei forni crematori, è stato assicurato 

all’amministrazione che la fornitura di un nuovo forno crematorio può avvenire 

nel giro di 60 giorni dall’ordinazione perfettamente installato e funzionante, il 

nuovo forno verrebbe istallato nel vecchio vivaio del cimitero. 

Il Forno può essere acquistato o preso in noleggio, il noleggio sarebbe più 

conveniente per l’amministrazione che non avrebbe l’onere della manutenzione. 

 

In queste stesse riunioni si è parlato di loculi prefabbricati fuori terra con una 

caratteristica particolare che possono essere  utilizzati per tumulazione o per 

inumazione e verrebbero installate alcune nel cimitero dei Rotoli nel numero di 

200 e trecento presso il cimitero dei cappuccini. 

 

E’ scaturito in tutti gli incontri avuti che il comune di Palermo necessita di terreni 

per inumazione e si è dato mandato agli uffici tecnici di trovare aree di proprietà 

comunale o confiscati alla mafia idonee per questo scopo. 

 

Alle ore 11:09 esce la Cons.ra Caterina Orlando. 

 

Sul nuovo cimitero interviene il Cons. Randazzo Antonino che pone a conoscenza 

dei Consiglieri della circoscrizione che dopo otto anni la IV Commissione è 

riuscita a bloccare il vecchio progetto di finanza e fare approvare un ordine del 

giorno con il quale si invita l’Amministrazione attivarsi per  la costruzione in 

House di un nuovo cimitero che verrebbe costruito in vari stepp che si 

autofinanzierebbe dalla vendita dei primi loculi costruiti. 

 

Il Cons. Cusimano chiede in che modo l’Amministrazione tenderebbe a superare 

la poco disposizione culturale al ricorso alla cremazione. 

 

Il Presidente Inzerillo riferisce che è stato chiesto all’amministrazione di favorire 

la cremazione rendendola gratuita. 

 

Il Sindaco ha emesso ordinanza che pone a carico dell’amministrazione le spese 

per la cremazione anche fuori comune. 

 

Alle ore 11:30 esce la Cons.ra Cancilla. 

 

Non essendoci più il numero legale la riunione si chiude alle ore 11:30. 

  

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               
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 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

 

 

 

 

 

 

                Il Segretario                                                   Il  Presidente   

      (Giovanni Chiaramonte)                                (Cons. Giovanni Inzerillo) 

 

    

 

 

 

 

 

 
 

                  

 

 

 

                                 

                            

Fine riunione ore 11:30 
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